



Hallo zusammen,

da das Wetter hielt was es verspricht, haben wir uns spontan zu einer Sonntagsnachmittagstour nach Tschechien aufgemacht. Über kleine Straßen fahren wir gemütlich, entspannt zu unserem Zielpunkt dem [Barockschloss Ploskovice](#). Nach einer ausgiebigen Besichtigung und einem Spaziergang im Schlossgarten sind wir wieder über kleine Straßen nach Ustek gefahren wo wir einen kurzen halt an der Stadtburg eingelegt haben (Foto 9+10). Weiter dann nach Valkerice, Benesov, Decin und Hrensko wo es ein Abendessen gab. Obwohl es nur eine kleine Runde werden sollte, sind es dann doch wieder 200 Kilometer geworden.

Gruß LuGa